

COMISION CHILENA DE COOPERACION INTELLECTUAL
FRANQUICIA POSTAL HISPANOAMERICANA
HUERFANOS 1117 - TERCER PISO -- OFICINA 328
TELEFONO 81311 -- CASILLA 10-D
SANTIAGO (CHILE)

Santiago, 10 de junio de 1963

Mi querido Manuel: Acabo de ver a don Alberto Ostria. Me dijo que la pequeña historia literaria la publicarían con gusto pero, como en México le han pirateado a Zig-Zag 40 títulos, no podrían actuar sin una carta de la Universidad en que dijera aquella que no tiene inconveniente en que se haga una edición para venta nacional.

Quizás pudieras sondear el ánimo de Castro Leal para este fin, y si él consiente, con ese papel les bastaría aquí. Me agregó don Alberto que habían enviado un representante a México para ver modo de arreglar eso de la piratería. Don Alberto espera esa carta para pedir el anticipo. Si ves alguna dificultad en conseguir dicha carta, me escribes para reclamar el anticipo. Si en el otorgamiento de éste hubiera cualquier dificultad, dispongo de 140 dólares y con algo que tiene la María podrías disponer de 400 dólares. Los tenemos en el banco y no nos hacen falta. Eso sí que necesito saberlo con un mes de anticipación para conseguir la devolución, pues están a tres meses y se renueva el depósito automáticamente.

Recibí tu carta el sábado y leyéndola me di cuenta que no has recibido la mía en que respondía a tu anterior. Ahí te conté lo de la cardiaca al corazón, que va pasando, aunque me quedó cierto miedo de que cualquier noche el Señor me llame a su santo seno. Estudios de Literatura Chilena

Salió una reedición de Eutrapelia con un capítulo más y con doble ilustración de los dibujos de Doré, quiero decir delante y atrás. Es muy bonita. Ya se han vendido cuatro ejemplares.

En el Instituto Norteamericano darán una conferencia sobre tu persona, aunque todavía no señalan la fecha ni indican quién la dará. Forma parte de una serie sobre chilenos y norteamericanos. Mañana Montenegro hablará de Emerson.

Se está imprimiendo una revista de la Universidad de Chile, que dirige Alvaro Bunster y de la cual es secretario Félix Schwartzmann. Me pidieron un cuento. Creo que aparecerá cada dos meses. ¿Por qué no me envías un capítulo de tu novela? Tal vez paguen algo más de sesenta escudos. *prevista*

Pronto entregaré el original de Cuando era muchacho para la tercera edición. Leí una ~~conferencia sobre Pedro Antonio~~ *conferencia* pequeña biografía de Pedro Antonio González. ¿Recuerdas a Miguel Angel Padilla, el amigo de Mariano Latorre? Nascimento está componiéndole una novela que según Hernan del Solar es buena.

Hemos, con Espinoza principalmente, estado hablando de que hace falta aquí, quizás porque te llamamos tanto de menos, pero ahora que sabemos que te quedas un año más esperaremos que pase el tiempo y podamos verte llegar. Anoche fui a Llowellyn Jones y vi a Valerí, Paz y su marido, a Marta Rivas que estuvo genial, a María Eugenia y su marido y chiquillos. La mayor, que no veía hace un buen tiempo, es casi una señorita. Será alta. Pasa a María Paz. Y va camino de poder conversar contigo. Todos allí están muy bien.

Espinoza también estuvo con don Alberto y me dijo que les bastaría con una carta de la Universidad de México en que digan que autorizan a Zig-Zag para una edición editarla para los lectores chilenos, nada más.

Entiendo que Alegría debe haber llegado ayer y dará una conferencia sobre Marta Brunet. De su libro están muy bien los artículos sobre Gonzalo Rojas y Nicanor Parra. Es que los quiere. Los demás, entre ellos el de Neruda es pobrísimo, como si fuera a forzado y en los otros no escasea la locura, aunque

plumbe a Tuli y un aborro por ti fella
Me alegro que don Alberto ya se habló del anticipo y cree que me habrá incrementado.
a buen escrito.